

Ketua STKIP BBG Membuka Acara Gebyar Bulan Bahasa

Senin, 27 Oktober 2014 22:59 WIB

Banda Aceh, BBG NEWS - Ketua STKIP BBG Lili Kasmini MSi resmi membuka acara Gebyar Bulan Bahasa, Senin (27/10) di Aula Lantai 3 kampus setempat. Acara yang diadakan selama tiga hari ini diikuti oleh siswa-siswi SMA/MA se-Kota Banda Aceh dan se-Kabupaten Aceh Besar. Dalam sambutannya, Lili Kasmini mengungkapkan, "Saat ini pemuda-pemudi Indonesia agak merasa kurang kalau berbahasa dan berbudaya Indonesia, padahal itu adalah jati diri kita. Belum lagi negara kita akan menghadapi MEA (Masyarakat Ekonomi ASEAN) di tahun 2015."

"Nantinya, kita bisa saja tergerus dan tertinggal oleh warga negara asing jika kita tidak menunjukkan identitas bangsa kita. Melalui acara ini, kami berharap kepada siswa-siswi sebagai generasi penerus agar bangga berbahasa Indonesia sehingga kita menjadi bangsa yang bermartabat," jelasnya.

Ketua panitia pelaksana kegiatan **Wahidah Nasution MPd** mengatakan, "Acara ini didasarkan pada keinginan untuk menanamkan rasa cinta akan bahasa dan bangsa Indonesia. Acara ini terdiri dari seminar dan 7 perlombaan yang diadakan mulai tanggal 27-29 Oktober."

Senada dengan itu, Pembantu Ketua Bidang Kemahasiswaan yang diwakili oleh **Irwandi MPd** menambahkan, "Kegiatan yang diadakan di STKIP BBG ini untuk menggali bakat siswa-siswi yang terpendam. Semoga dengan adanya kesempatan di Gebyar Bulan Bahasa ini siswa-siswi bisa mengembangkan kreatifitasnya sehingga ini bisa jadi pembelajaran bagi kita semua dan siap untuk tampil di event-event hebat berikutnya."

Acara pembukaan Gebyar Bulan Bahasa ini ikut dimeriahkan oleh penampilan baca puisi, hikayat Aceh dan musikalisasi puisi yang dibawakan oleh mahasiswa STKIP BBG program studi Pendidikan Bahasa, Sastra Indonesia dan Daerah. (*/yal)

Berita Lainnya

- [Dosen Prodi PMAT UBBG Diundang sebagai Pemateri Workshop Pembuatan Video Pembelajaran](#)
- [Prodi Pendidikan Bahasa Indonesia Umuslim dengan UBBG Tandatangani MoA Kerja Sama](#)
- [Dosen UBBG Ikut Workshop Penguatan Implementasi Kurikulum KKNI](#)

- Calon Mahasiswa Keperawatan & Kebidanan Universitas BBG ikut Tes Kesehatan
- Universitas Al Muslim Jalin Kerja Sama dengan Universitas BBG